

## Digitale Politik für das 21. Jahrhundert





## The Green and the Blue

Digital Politics in Philosophical Discussion Herausgegeben von Luciano Floridi und Jörg Noller 2022, 214 S., brosch., 44,– € ISBN 978-3-495-99832-8 In Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99832-8

Wie kann Europa politisch und gesellschaftlich durch die Möglichkeiten der Digitalisierung profitieren und seine Krisen überwinden, von denen es in der letzten Zeit so geplagt wurde? Wie kann es ein "Humanprojekt" und die Einheit von "grüner" Ökologie und "blauer" Informationstechnik realisieren? In diesem Band präsentiert Luciano Floridi eine Zusammenfassung seiner Thesen, wie sich die Digitalisierung ganz konkret auf politische und soziale

Phänomene auswirkt, und wie nun weniger die Dinge als ihre Relationen an Bedeutung gewinnen.

Mit kritischen Beiträgen von Manfred Broy, Luciano Floridi, Markus Gabriel, Armin Grunwald, Ruth Hagengruber, Alexander Kriebitz, Christoph Lütge, Raphael Max, Catrin Misselhorn, Jörg Noller und Malte Rehbein.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## Digital Politics for the 21st Century





The Green and the Blue
Digital Politics in Philosophical Discussion
Edited by Luciano Floridi and Jörg Noller
2022, 214 pp., pb., € 44.00
ISBN 978-3-495-99832-8

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99832-8

How can Europe benefit politically and socially from the possibilities of digitization and overcome its crises, which have plagued it so much in recent times? How can it realize a "human project" and the unity of "green" ecology and "blue" information technology? In this volume, Luciano Floridi presents a synthesis of his theses on how digitalization affects everyday political and social phenomena, and

how it is now not so much things as their relations that are gaining importance.

With critical contributions by Manfred Broy, Luciano Floridi, Markus Gabriel, Armin Grunwald, Ruth Hagengruber, Alexander Kriebitz, Christoph Lütge, Raphael Max, Catrin Misselhorn, Jörg Noller and Malte Rehbein.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

